



HAROLD MAYNE - NICHOLLS SIGUE JUNTANDO PATROCINIOS.

## **Mayne-Nicholls busca firmas para candidatura**

El precandidato presidencial Harold Mayne-Nicholls visitó Iquique y estuvo en algunas actividades, donde recorrió la comuna para conocer en terreno las necesidades actuales de la comuna.

Harold Mayne-Nicholls se encuentra juntando patrocinios para ser candidato presidencial independiente.

Comentó que en su recorrido por las regiones del país notó que existen algunas similitudes en cuanto a las necesidades de estas, pero en otras, advirtió, que los requerimientos son muy diferentes.

En cuanto a Tarapacá, resaltó la importancia de construir nuevos colegios públicos, debido al incremento de población migrante en la región: "Por el tema de la inmigración se produjo una sobre población de menores, y como es clarísimo que la educación

va de la mano de la cantidad de alumnos que reciben la información".

Para el precandidato, quien ya lleva más de 13 mil patrocinios para poder ser candidato presidencial en octubre, otro de los temas relevantes que se debe trabajar para potenciar la región es el turismo, la minería y las pesqueras.

En cuanto a la problemática del déficit habitacional, el expresidente de la Anfp cree que en la región faltan lugares para la construcción de nuevos proyectos y dar solución a las tomas de terreno.

Reveló también una de las estrategias para que las personas puedan acceder a viviendas a través de créditos bancarios: "Para eso habrá que incentivar a través del Banco del Estado o de alguna otra institución, para que la gente pueda acceder a los créditos y poder tener sus viviendas".